



## Sonne für Münster an Bord

(Mynewsdesk) Fehmarn-Bulli reist zur Techniker Beach Tour

Fehmarn, 10. Mai 2019 ? ?Entweder es regnet oder die Glocken läuten? heißt es in Münster bekanntermaßen. Dem wirkt die Sonneninsel Fehmarn ab Freitag, den 10. Mai mit der ersten Promotion-Tour im Fehmarn-Bulli und mit XXL-Liegestuhl entgegen. Ziel ist die Techniker Beach Tour in Münster (10.-12.05.) und in Düsseldorf (17.-19.05.). Der Tourismus-Service Fehmarn wirbt hier für den Tour-Stopp der Deutschen Beach-Volleyball Meisterschaften vom 02.-04. August auf der eigenen Insel.

Mit der Techniker Beach Tour kehrt nach achtfähriger Pause ein Event-Highlight auf die Ostseeinsel Fehmarn zurück. Dies sieht der Tourismus-Service Fehmarn als perfekten Anlass für die erste Promotion-Tour mit dem neuen Fehmarn-Bulli ? ein T2, Baujahr 1970, gebrandet im Fehmarn-Design, sowie dem gigantischen Fehmarn-Liegestuhl. So hat die Insel mit den überdurchschnittlich vielen Sonnenstunden Urlaubsflair direkt mit an Bord.

?Wir wollen Inselfeeling in die Großstadt bringen und den Leuten Lust auf Fehmarnurlaub machen. Das Beach-Volleyball-Event auch mal unter der Sonne direkt am Meer zu erleben, hat seinen besonderen Reiz! An unserem Stand bekommt man einen kleinen Vorgeschmack auf das, was einen auf Fehmarn erwartet?, so Almut Wiemold, Marketingleitung des Tourismus-Service Fehmarn.

In Münster finden Besucher den Fehmarn-Stand aus Oldtimer und Mega-Liegestuhl direkt auf dem Eventgelände zwischen Catering und VIP-Lounge. Mit Sand unter den Füßen kann hier zurückgelehnt in Fehmarn-Liegestühlen gekillt, geschnackt und in Magazinen gestöbert werden. Damit der gefühlte Urlaubsmoment nicht in Vergessenheit gerät, gibt es ein Polaroid-Bild im Fehmarn-Look dazu. Wer will, kann auch im oder vor dem Fehmarn-Bulli posieren. ?Die Verbindung zwischen Beach-Volleyball und Fehmarn ist offensichtlich. Sonne, Strand, Meer ? all das braucht man für das perfekte Spiel. All das gibt es bei uns?, so Sina Schweyer, Marketingmitarbeiterin des Tourismus-Service Fehmarn.

Der nächste Halt der Promotion-Tour ist Düsseldorf. Danach geht es zurück nach Fehmarn.

Bild: Bulli-Promotion Techniker Beach Tour Münster © Tourismus-Service Fehmarn

Diese Pressemitteilung wurde via Mynewsdesk versendet. Weitere Informationen finden Sie im Tourismus-Service Fehmarn

## Pressekontakt

Tourismus-Service Fehmarn

Kim Sophie Böckmann  
Zur Strandpromenade , OT Burgtiefe 4  
23769 Fehmarn

k.boeckmann@fehmar.de

## Firmenkontakt

Tourismus-Service Fehmarn

Kim Sophie Böckmann  
Zur Strandpromenade , OT Burgtiefe 4  
23769 Fehmarn

shortpr.com/mvvdqt  
k.boeckmann@fehmar.de

Fehmarn ist die einzige deutsche Ostseeinsel Schleswig-Holsteins und eine Stadt in Schleswig-Holstein, die 2003 durch Fusion aller Gemeinden der Insel gebildet wurde. Der Inselname geht auf fe mer, slawisch für am Meer gelegen, zurück. Mit einer Fläche von 185 Quadratkilometern ist Fehmarn die drittgrößte Insel Deutschlands. Als Teil der Vogelfluglinie, der direkten Verkehrsverbindung zwischen den Großräumen Kopenhagen und Hamburg, ist Fehmarn seit 1963 durch die Fehmarnsundbrücke im Süden an das schleswig-holsteinische Festland angeschlossen. Ebenso gibt es eine 19 Kilometer lange Fährverbindung von Puttgarden im Norden Fehmarns bis ins dänische Rødby. Auf Fehmarn befindet sich in Staberhuk der östlichste und in Marienleuchte der nordöstlichste Punkt Schleswig-Holsteins. Etwa 2.200 Sonnenstunden im Jahr machen die Heimat der Fehmaraner zu einer der sonnenreichsten Regionen Deutschlands. Das milde Reizklima veranlasst jährlich etwa 350.000 Touristen mit 2 Millionen Übernachtungen zu einem Urlaub auf der Insel vorwiegend in Ferienwohnungen, auf Campingplätzen und Bauernhöfen. Auf dem 78 Kilometer langen Küstenstreifen wechseln sich Naturstrände, Binnenseen und Steilküsten ab. Die Strände bei Burgtiefe und dem Wulfener Hals sind die südlichsten und weißesten Sandstrände der Insel. Im Landesinneren laden Felder und Wiesen zu Radtouren oder Spaziergängen ein. Auch zum (Kite) Surfen, Segeln, Tauchen, Reiten, Golfen oder Angeln ist das im Volksmund auch Knust genannte Eiland bestens geeignet. Etablierte Veranstaltungen sind u.a. die Fehmarn Days of American Bikes, der Fehmarn-Marathon, der Weinsommer und das Rapsblütenfest.

Anlage: Bild

